

B 212n: Lies bedauert Entwicklung

GANDERKESEE/PAPENBURG/BRW – Niedersachsens Wirtschaftsminister Olaf Lies (SPD) bedauert die aktuelle Entwicklung bei der Bundesstraße 212neu. Im Referentenentwurf zum Bundesverkehrswegeplan war das Vorhaben in den weiteren Bedarf eingestuft worden (die NWZ berichtete), was zwar eine Planung zulässt, die Realisierung jedoch in weite Ferne rücken lässt. Man habe bei der B 212neu extra keine Abfahrt in Richtung Delmenhorst eingeplant, um wegen der beiden umstrittenen Trassenverläufe kein Präjudiz, also keine Vorentscheidung, für eine der beiden Varianten zu schaffen, sagte Lies am Rande des Niedersächsischen Landkreistages am Freitag in Papenburg (Emsland). Offiziell soll der Bundesverkehrswegeplan, der bis zum Jahr 2030 Gültigkeit hat, am 16. März in Berlin präsentiert werden.

